

Escrito por

Martes, 11 de Febrero de 2014 00:00 -

---



**Un cierre espectacular tuvieron los carnavales Apóstoleños 2014. Con un gran esfuerzo de las comparsas, que debieron conseguir grupos electrógenos para las torres de iluminación, dejaron todo sobre la Av. Centenario y disfrutaron junto al público, que acompañó hasta las cuatro de la mañana, el trabajo realizado durante el año. El lunes 10 de febrero de 2014 se dieron a conocer los ganadores de la competencia resultando ganadora Bela Samba, en segundo puesto Pompeya Samba, luego Ava guazú y Perla Sur.**

El escrutinio se realizó en la Dirección de Juventud. Bela Samba ganó en la mayoría de los rubros de competencia, entre ellos scola de samba, mejor comparsa y cuerpo de baile. Patricia Zapata ganó en Destaque, Mayra Quiroga como Embajadora, Capellari y Agustina Patres en Abrealas Eliana, y en porta estandarte y estandarte Vanesa Gonzales.

Por su parte Ava Guazú se llevó uno de los rubros más importante su reina Florencia Andrujovicz, es la representante de los carnavales 2014. Además ganaron en el rubro de pasista, a cargo de Roxi Duette y el de solista femenina, representada por Shirly Marquez Da Moura

Perla Sur también ganó en varios rubros como el de pareja de baile, bastonera Mikaela Alcaraz, director de scola y jefa de grupo, Rosita Benítez.

Con pocos puntos de diferencia en scola do samba, la comparsa Pompeya Samba salió segunda mejor comparsa de los carnavales apóstoleños.

## Florencia Andrujovicz de la comparsa Ava Guazú es la reina de los carnavales Apóstoleños 2014

Escrito por

Martes, 11 de Febrero de 2014 00:00 -

---

Con un gran empuje desde la Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles, los carnavales crecieron, las comparsas demostraron un gran nivel organizativo y en ritmos, trajes y carrozas.

{phocagallery view=category|categoryid=913|limitstart=0|limitcount=0}